

Die Ukraine gehört uns allein

Die Ukraine ist ein wunderschönes, reiches und malerisches Land. Dies ist unser Heimatland, das Land unserer Eltern. Hier wurden wir geboren, um zum ersten Mal die Welt zu sehen und Mamas Wiegenlied zu hören.

Für jeden Menschen wird das Heimatland zum allerteuersten und allerliebsten in der Welt. Das Vaterland verleiht uns Flügel, offenbart uns alle unsere Wege. Das Heimatland zieht uns immer an, wie eine Mutter, die alle ihre Kinder herbeiruft.

Der Mensch sucht sich die Heimat nicht aus, aber schließt sie ins Herz für immer. Ihre Region zu lieben, ist für alle ein natürliches Gefühl.

Unser Staat ist berühmt für fruchtbares Land und melodische Lieder, großartige Wanderungen tapferer Kosaken und vor allem durch talentierte Menschen. Aus der geistigen Schatzkammer des Volkes schöpfen wir die heilende Weisheit, die durch die Herrlichkeit unserer Vorfahren geheiligt wird.

Die Muttersprache ist ein unschätzbare geistiger Reichtum, mit dem Menschen von Generation zu Generation Weisheit, Ruhm, Kultur und Traditionen weitergeben.

Die Schönheit grüner Wälder und weiter Steppen bezaubert jeden. Sie können nicht Ihre Augen von den goldenen Feldern des reifen Weizens und dem blauen Himmel über Ihrem Kopf losreißen. Eine solche Schönheit kann niemanden gleichgültig lassen!

Wir sind Bürger der Ukraine, Vertreter verschiedener Nationalitäten, von uns hängt ab, wie die Zukunft unseres Landes aussehen wird.

Deshalb werden wir mit unserem Wissen, unserer Arbeit, unseren Leistungen und Errungenschaften alles tun für die großartige Zukunft der Ukraine.